

# STUDENT voice



GREENWICH  
English College

Shunsuke NAMIKI

SYDNEY, 2018



まず最初にGreenwichで僕はよかったですと思います。  
オーストラリアで学生VISAで来た生徒です。沢山の学校がある中で僕はグリニッジを選びました。校舎も綺麗でロケーションも便利な所だったので選びました。エージェントにもおすすめされたのでそれについて行きました。

僕は最初にケンブリッジ検定コース受けました。1コース約3ヶ月みっちり文法、スピーキング、リスニング、リーディングをやりました。  
僕は英語を勉強するのに熱意を持っていましたので正直どれも良かったです。授業の内容としては日常生活に使うさまざまな表現方法や、各種目ごとにアドバイスを担任の先生からいただ来ました。文法が苦手だった僕はこのコースを受けたお陰でほとんど文法の苦手を克服しました。やはり、英語を勉強するにあたってグリニッジの先生達は生徒に対しても優しく教えてくれて、尚且つ熱意を持っていました。生徒のモチベーションを上げる為には、もちろん、自分自身の心の力もそうですが、先生たちが生徒を気にかけてたり生徒の英語の勉強に対してのモチベーションを上げるような事をしてくれるのはとても素晴らしいかったです。  
わからない人がいればその人にわかるまで教えてくれてたりしました。

その後僕はIELTSコースに行ったのですが最初にオーストラリアに来た時と比べて英語が伸びてました!難しいと思えたものが今では頭の中でちゃんと理解して問題を解けるようになりました。

留学を考えてる人たちに伝えたいです。留学をして英語を伸ばしたいのであればケンブリッジ検定コースを最初におススメします、その後IELTSを勉強するととても楽に勉強が進みます。そして、留学するにあたって将来何をしたいかを目標を持って英語の勉強の取り組みんでもらえたらまた、いいモチベーションになってブレずに、より勉強に集中できると思います。  
皆さん頑張ってください!応援してます!